

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 15. Mai 2024

Medienmitteilung Strandbad Tribschen: Offizielle Eröffnung am Samstag, 1. Juni 2024

Nach einem halben Jahr Bauzeit wird das Strandbad Tribschen an Fronleichnam, Donnerstag, 30. Mai 2024, wieder in Betrieb genommen. Die offizielle Eröffnung findet am Samstag, 1. Juni 2024, um 10 Uhr statt. An den ersten drei Tagen geniessen alle Besucherinnen und Besucher freien Eintritt.

Während der Wintersaison 2023/2024 wurde das Strandbad Tribschen saniert und aufgewertet. Dafür hat der Grosse Stadtrat 2023 einen Sonderkredit von 6,24 Mio. Franken bewilligt. An Fronleichnam nimmt das Strandbad Tribschen seinen Betrieb wieder auf. Die Besucherinnen und Besucher können sich auf eine moderne Infrastruktur, mehr Spielmöglichkeiten und auf einen sanierten Strand freuen.

Das Betriebsgebäude und das Garderobengebäude wurden saniert. Die Dächer sowie Teile der Fassaden des Garderobengebäudes wurden mit Photovoltaikmodulen bestückt. Wichtige Ziele der Sanierung waren, die Infrastruktur für die Gastronomie zu erneuern und die Räume so anzupassen, dass die Betriebsabläufe für die Gäste und die Mitarbeitenden verbessert werden können. Auch die Notfallzufahrt wurde verbessert und die Anzahl der Veloparkplätze erhöht. Anstelle des Bademeisterhauses in der Nähe des Strandes ist ein neues Gebäude mit Verpflegungsangebot und Toiletten entstanden. Hier werden Glaces, Getränke und kleine Speisen angeboten. Beim Kinderplanschbecken wurde die Badewassertechnik erneuert. Zudem wurde der Bereich mit einem Wasserspielplatz erweitert.

Erstes Beachsoccer-Feld der Stadt Luzern

Augenfällig sind auch die Veränderungen im Aussenbereich: der sanierte und aufgewertete Badestrand, der deutlich grössere Kinderspielplatz und Planschbereich oder die neuen Aufenthaltsflächen für Boule-Spiel und Tischtennis. Die Beachvolleyball-Anlage wurde nicht nur vergrössert, sondern auch zu einer Beachsport-Anlage umgestaltet. Auf ihr befindet sich das erste Spielfeld für Beachsoccer auf Stadtgebiet. Kinder aus dem Quartier und aus dem Kinderparlament konnten bei der Gestaltung des Spielplatzes und des Aussenraumes mitwirken.

Ein wichtiges Ziel der Sanierung war die Vergrösserung der ökologischen Flächen für Fauna und Flora nach den Grundsätzen des Labels «Grünstadt Schweiz». Es wurden neue Wildhecken mit einheimischen Arten angelegt. In Ufernähe wurden mit Bäumen und Wurzelstöcken ökologische Strukturen für Wassertiere geschaffen. Zwei zusätzliche Wintereingänge und Anpassungen bei der Wegführung sollen den Zugang verbessern und die Durchquerung des Areals ausserhalb der Badesaison vereinfachen.

Und da ist auch noch das Einhorn – vielleicht schon bald der heimliche Star oder das Maskottchen der Tribschenbadi. Die Betonskulptur, für die eine aufblasbare Schwimminsel mit einem Kopf eines Einhorns Modell stand, wurde vom Luzerner Künstler Timo Müller realisiert.

Offizielle Eröffnung

Am Samstag, 1. Juni 2024, werden Stadtpräsident Beat Züsli und Stadträtin Manuela Jost das Strandbad um 10 Uhr offiziell eröffnen. Dazu gibts ein Rahmenprogramm mit Musik, Wettbewerb und Gratis-Wurst. Bereits am Donnerstag, 30. Mai 2024, wird das Strandbad Tribschen um 10 Uhr zum ersten Mal geöffnet. An den ersten drei Tagen geniessen alle Besucherinnen und Besucher freien Eintritt.

Weitere Informationen:

www.tribschen-badi.ch